

SKRIPSI

**PENGALAMAN PSIKOLOGIS PERAWAT DALAM MERAWAT
PASIEN *CORONAVIRUS DISEASE* 2019 (COVID-19)
DI RUANGAN DENGAN TEKANAN NEGATIF
RSUP DR. M. DJAMIL PADANG**



**Dosen Pembimbing :
Gusti Sumarsih, S.Kp., M.Biomed
Ns. Esthika Ariany Maisa, S.Kep., M.kep**

**PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN
FAKULTAS KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ANDALAS
2021**

**FAKULTAS KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ANDALAS
JULI, 2021**

**Nama : Aqsa Multi Nugrahaini
No.Bp : 1511311001**

**Pengalaman Psikologis Perawat dalam Merawat Pasien *Coronavirus Disease 2019 (COVID-19)* di Ruang dengan Tekanan Negatif
RSUP Dr. M. Djamil Padang**

ABSTRAK

Di awal tahun 2020 ini, dunia digemparkan dengan *Coronavirus Disease 2019 (COVID-19)* atau biasa disebut awam dengan virus corona. Perawat merupakan salah satu tenaga kesehatan yang paling sering kontak dengan pasien yang memiliki resiko tertular COVID-19 dan resiko adanya gangguan psikologis. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dan menggambarkan pengalaman psikologis perawat yang merawat pasien COVID-19 di ruang dengan tekanan negatif. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi dengan metode wawancara mendalam. Pemilihan partisipan dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling* yang didapatkan jumlah partisipan sebanyak 8 orang perawat yang pernah merawat pasien COVID-19 di ruang dengan tekanan negatif RSUP Dr. M. Djamil Padang. Data dikumpulkan berupa rekaman wawancara yang didapatkan dibantu dengan pedoman wawancara dan di analisis menggunakan teknik *collaizi's*. Hasil penelitian didapatkan 4 tema yaitu Stres sebagai Respon Pertama terhadap Pandemi COVID-19, Pengalaman Psikologis Negatif saat Awal Merawat Pasien COVID-19, Pengalaman Psikologis Positif, dan Berubahnya Pengalaman Negatif menjadi Positif setelah Beradaptasi dengan Lingkungan Kerja. Dengan penelitian ini, diharapkan agar perawat dapat memahami dan menyadari pengalaman psikologis pribadi serta berbagi pengalaman dengan sejawat, sehingga pengalaman negatif dapat diatasi.

Kata kunci : COVID-19, Perawat, Pengalaman Psikologis

Daftar Pustaka : 95 (2003-2021)